

27.02.2020

## Andauernde Verzögerungen in den Seehäfen

Sehr geehrte Damen und Herren,

noch immer sind die Verzögerungen in den Seehäfen bei der Bearbeitung und Einplanung unserer eingesetzten Binnenschiffe und Zugsysteme enorm. Weiterhin verkehren diese nicht im Fahrplan.

Unsere Disponenten arbeiten permanent mit den uns zur Verfügung gestellten Daten, um alle Container bestmöglich zu verbringen.

Erneut verweisen wir darauf, dass wir keinen Einfluss auf die Abfertigung in den Seehäfen haben.

Die größten Probleme bereitet RWG (Rotterdam World Gateway) in Rotterdam. Hier ist die Verzögerung leider nicht vorhersehbar.

Wir sehen uns gezwungen, Ladungen von und nach RWG entsprechend zu konsolidieren, um mögliche weitere Abfahrten nicht zu gefährden.

Wir weisen vorsorglich darauf hin, dass wir keine Demurrage- oder Detentionkosten übernehmen.

Für Rückfragen stehen Ihnen unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Customer Service Teams unter den bekannten Kontaktdaten gerne zur Verfügung.

---

## Continuous delays and congestion at the seaports

Dear Ladies and Gentlemen.

we have to inform you about delays in working and handling on our barges and trains in the seaports of Antwerp and Rotterdam. There is actual no scheduled traffic possible.

All dispatcher do their best to handle your container as best as possible.

We want to inform you that we have no influence on terminal business at the seaports.

Biggest delays has RWG (Rotterdam World Gateway) in Rotterdam. No forecast possible.

We will consolidate cargo to or from RWG to prevent more delays on the other barges.

Please be informed that we cannot be held liable for any demurrage or detention costs.

For further questions please contact our Customer Service representatives.

**Ihr/Your neska INTERMODAL Team**  
**[www.neska-intermodal.eu](http://www.neska-intermodal.eu)**